

本園の教育目標

- ・元気で明るい子
- ・思いやりの深い子
- ・よく考えて意欲的に行動する子
- ・個性豊かで自分らしく生きる子



園だより

令和7年1月6日
 社会福祉法人 玉重福祉会
 愛心こども園 園長玉村 豊
 電話：854-5386



・・・あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします・・・

子ども達の「あけましておめでとう」の元気な挨拶と共に、令和7年が始まりました。お年玉をもらったことや初詣に行ったことを笑顔で話す子ども達。楽しそうに冬休みの出来事を話す子ども達の笑顔を見ていると、こちらの方も嬉しくなってきます。今年も子ども達の笑顔あふれる年にしたいですね。



年も明け、各クラスには、お正月ならではの遊び(コマ・凧等)が準備されました。桃組さんでは、コマを使って遊ぶとしますが、コマの紐をまくのに四苦八苦。1月後半にはコマ回し大会も行いたいと思っておりますが、その時までにはうまく回せるようになってきているかな？

今月は、お正月の雰囲気を楽しみながら伝承遊びを取り入れて楽しんでいきたいと思っております。そして、今年度もあと3か月。子ども達が就学・進級に向けてスムーズに取り組めるようサポートも充実していきたいと思っております。



| 日 | 曜 | 1月の行事予定 |
|----|---|-----------------------------|
| 1 | 水 | 元日 年始休み(冬休み) |
| 2 | 木 | ↓ |
| 3 | 金 | (〃) |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | 英語で遊ぼう |
| 8 | 水 | |
| 9 | 木 | お弁当会 |
| 10 | 金 | 体育遊び |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 成人の日 |
| 14 | 火 | 新春書初め会(梅組・百合組・桃組) 英語で遊ぼう |
| 15 | 水 | |
| 16 | 木 | |
| 17 | 金 | 体育遊び |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | |
| 21 | 火 | 英語で遊ぼう |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | 身体測定 |
| 24 | 金 | 体育遊び |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | 英語で遊ぼう |
| 29 | 水 | |
| 30 | 木 | |
| 31 | 金 | 体育遊び |

お弁当会です。お弁当、お忘れなく！

年末年始は楽しく過ごせたでしょうか？

年も明け、久しぶりに登園してきた子ども達の顔は、ワクワクドキドキそしてちょっぴりお父さんお母さんと離れたくない寂しさも見え隠れしています。長いお休みのため生活リズムも乱れ気味に・・・園の生活リズムを取り戻すためにも、体調面に気をつけながら、規則正しい生活リズムをつけていきましょう。



<14日・書初め会>

墨を使っての書初めを行いますので、白系統の服での登園は、控えてくださいね。(梅～桃組)

【今月の園長の一言コーナー】

ここ沖縄でも朝夕はめっきり肌寒くなり、やっと冬らしさを感じるようになりました。子どもたちが毎年楽しみにしているお楽しみ会の時期は、当園にもサンタさんが来てくれます。しかし、ほとんどと言ってよい程気温が高く、サンタさんは汗だくになりながら、子どもたちとの触れ合いを頑張ってくれています。という事で去った12月25日のお楽しみ会にもサンタさんが忙しい合間を縫って来てくれました。例年に比べるとそれ程気温も上がり涼しくて良かったのですが、サンタさんが帰る際に声を掛けると「暑かった～」との事...サンタさんいつも暑い中、ありがとうございます！

僕の正式な名前を知ってるかい。子ども達にも聞かれたけど、「セント・ニコラス」て言う名前だよ。覚えていてね。



*玄関先にありますご意見箱におきまして、意見要望などはありませんでした。

1月教育、保育の指導のねらい

- 桃組：伝承遊びを通して、行事や季節の遊びに興味関心を持つ。
- 百合組：年長児や友だちと関わりながら思いを伝え合い遊ぶ。
- 梅組：伝承遊びに触れ、お友だちと遊ぶ楽しさを味わう。
- 菊組：経験した事や興味のある事をごっこ遊びや、見立て遊び等に取り入れて楽しむ。
- 桜組：遊びの中で、お友だちと言葉での関わりを楽しむ。
- 苺組：保育者や友だちとやり取りをし、気持ちを伝えることを楽しむ。



*伝承遊びの楽しさを！

最近、コマ回しをしたことはありますか？凧をあげたことは？けん玉はできますか？今、家での遊びの主流に、スマホやゲーム機を使っている遊びが増えてきているようです。でも、昔ながらの遊びもなかなか楽しいものですよ。外では鬼ごっこやだるまさんが転んだ。室内ではあやとりやかるた等。一人や二人、大人数など、その時々で遊びを変えてみるのもいいですね。苺、桜組では、手遊びの「一本橋こちょこちょ」や「赤田首里殿」も大人気です。伝承遊びを通して、親子のコミュニケーションを取ってみませんか。

保護者の皆さんも、子どもの頃の気持ちに
戻れるかもしれませんよ。



お誕生日おめでとう

- 1月生まれの子は・・・
- 苺組はいません。
- 桜組・・・2名
- 菊組・・・1名
- 梅組・・・2名
- 百合組・・・1名
- 桃組・・・4名

以上10名のお友だちがお誕生日を迎えます。



★2月の行事予定★

- 3日(月) 豆まき(節分)
- 10日(月)～14日(金) 後期個人面談週間(希望者のみ)
*お子様についての気になる点、配慮したい点成長した姿等、共有しておきたい事項などを話し合いたいと思います。
- 14日(金) 保育参観、懇談会(桃組のみ)
*懇談会では就学に向けての話をいたします。
- 11日(火) 建国記念日(休日)
- 15日(土) 避難訓練
- 24日(月) 天皇誕生日(振り替え休日)
- 27日(木) お弁当会・お別れ遠足(桃組) 身体測定

